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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ３時０４分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

 本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だより（２月１５日号）について【要点記録】 

 ・１２月１日及び８日に委員会で決定した、２月１５日号を４ページふやし１６ページとすること及びアンケート

景品の予算措置について、１２月８日に正副委員長で議長へ要望したことを報告した。 

 ・要望に対する結果として、２月１５日号の４ページ増は印刷製本費の予算残で対応し、アンケート景品について

も報償費の予算残で対応するとしたことを事務局から報告した。 

 ・一般質問の文字の大きさ１１ポイントと１３ポイントの案を示し、文字の大きさは１３ポイント、行数は２７行

とすることを確認した。 

 ・今回、一般質問の顔写真掲載については、一般質問通告後に決定されたので、通告前にするべきだった。今回写

真を掲載するが、質問しない議員に対してどうなのかという意見が出た。 

────────────────────────────── 

今後の議会だよりについて【要点記録】 

 ・タイトル変更すること及びアンケートでタイトルを募集することについて、会派の意見を確認した。 

 ・嚆矢会からは、特に異論はないとのことであった。 

 ・政志会からは、タイトルを募集することはよいとの意見が出た。現在のタイトルは周南の文字が大きいが、市議

会だよりのほうを大きくすべきとの意見が出た。 

 ・刷新クラブからは、公募する理由をきちんとすべきでは、委員会の中で決めてもいいのではとの意見が出た。今

回、アンケート調査を議会だよりのリニューアルについて行うことは否定しないが、せっかく行うなら議会に対

しての意識・要望調査でもよいのでは、またその中で議会だよりへの認識が低ければ、タイトルを変えるなど、

理由づけをしたほうがやりやすいのではとの意見が出た。 

 ・新誠会からは、タイトル変更及び募集することについてはあまりいい考えではない、どうなのかとの意見が出た。 

  また、定例会後２カ月おくれで発行しているのがどうなのか、リアルタイムにすべきではとの意見があった。 

 ・アクティブからは、リニューアルするにしても何を目的にリニューアルするかをはっきり持っておくべき。見に

くい、文字量が多いのであれば、そこを中心に変えていく。今みたいにちょこちょこ変えていくとまとまりのな

い議会だよりになる。アンケートをやっても反映できなければ意味がないのではとの意見が出た。 

 ・公明党からは、タイトルを変えることに市民を巻き込むのはどうかとの意見が出た。 

 ・参輝会からは、基本的には担当委員に一任との意見であった。  

 ・タイトルを公募する場合、選考方法や景品について考える必要があるのではとの意見が出た。 

 ・タイトル変更については、最終的には委員会の中で決めてはとの意見があり、タイトルについては変更を検討す

る方向で、アンケートと同時に公募することを確認した。この件について、会派で周知することを確認した。 

 ・アンケートの期間については、２月１５日から２月２９日とし、はがきでの郵送、メール、ファックス、ホーム

ページ上での回答、持参とすることとした。持参の場合、事務局以外にも総合支所も加えてはとの意見があった

ので、総合支所へ確認することとした。 

 ・アンケート結果については、議会だよりで公表すべきとの意見が出た。紙面に余裕があれば５月１５日号で掲載
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することとし、掲載できない場合はホームページで公表することを確認した。 

────────────────────────────── 

   次回の委員会の開催について 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は１月１８日月曜日午前９時３０分から開催いたします。 

 本日の協議は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ３時４５分散会 

────────────────────────────── 


